

男爵イモ

—道南地方—



「今金男しゃく」は、中でも人気の「今金男しゃく」に甘みもたっぷり。大きくて丸く、ごつごつしたその姿がすでにあります。我が家ではポテトサラダやコロッケなどにして食卓を彩ります。

おすすめ!
3

とかリット

—十勝管内清水町—



栽培からこだわりぬいた清水町のブランド「十勝清水にんにく」をたっぷりと使った「とかリット」をつまみに、やみつき系スナック菓子です。子供を寝かしつけた後のお楽しみには「とかリット」をおつまみに、晚酌するところがお薦め。しっかりと味付けで、親子ともども大好きな味です。水ににくくをたっぷりと使ったトマト本来のうま味や甘みが凝縮され、親子ともども大好きな味です。そのままでも、料理にも使え、リゾットやミネストローネがお薦めです。

おすすめ!
2

ニシパの恋人

—日高管内平取町—



上でのサッカーパーク戦イベント「全道PKグランプリ」の司会でお世話になった時に、地元の皆さんからプレゼントされ、あまりのおいしさに衝撃を受けたトマトジュースです。トマト本来のうま味や甘みが凝縮され、親子ともども大好きな味です。そのままでも、料理にも使え、リゾットやミネストローネがお薦めです。

おすすめ!
1

季節に合った JAグループ北海道

おすすめ商品

5選
+番外編



「アンバサジャー」の私たちが自信を持ってご紹介します!

日本の食を支える北海道。おいしい道産の農畜産物が食卓に並ぶこと、そして子供たちに自信を持って安全・安心なものを食べさせられること。私たち「アンバサジャー」(JAグループ北海道スペシャルサポートーの略称)は、さまざまな形で北海道の食の魅力を伝えています。

根釧牛乳

—根室・釧路管内—



おすすめ!
4

牛乳が大好きな長女。各種を飲み比べるほどの「牛乳通」です。中でもこの「根釧よつ葉牛乳」はお気に入りの一本です。

根釧地区の広大な自然の中で育った良質な牧草を食べた牛たんのミルクは、風味豊かでやさしい味わい。親子で出演中のJAグループでも牛乳を飲んでいます。数杯飲んだ撮影後も「もっと飲みたい」とうれしい一言。

豊浦いちご

—胆振管内豊浦町—



おすすめ!
5

大人も子供も魅了するイチゴの中でも豊浦町のブランド「豊浦いちご」は甘さと酸味が絶妙のバランスでお気に入りの一品です。甘い香りに誘われて一つ、また一つと口に運んでしまいます。みずみずしく濃厚な「豊浦いちご」を使つた「豊浦スイートいちごわいん」はホームパーティーなどでみんなが喜ぶスイートワインです。

パエリア

—ホクレン—



番外編! 働くママにとって大助かりのこちらに出合った時は本格的な味に感動しました。

炊飯器に入れて炊くだけでこんなにも本格的なパエリアが完成するなんて。しかも米と具材が全部入り。忙いママたちに自信をもつてお薦める逸品です。

札幌市生まれ。札幌を中心にフリーでテレビキャスター、ライター、ラジオDJ、司会、ナレーション、モデルなど幅広く活躍。北海道観光応援隊、札幌観光大使、温泉ソムリエ、札幌夜景ナビゲーター、北海道フードマイスター、防災士など多彩な役職や資格を持ち、北海道を全力応援しています。

Instagram (アカウント名: mcseikowakabayashi) はフォロワーが1万1000人を超え、インフルエンサーとしても活躍中。最近ではJAグループ北海道のCMに、長女あいちゃんと親子で出演中。



若林聖子
wakabayashi
seiko

JIMOTO新聞 2022 Autumn-Winter



ぬいぐるみが連れ出してくれたのは、北の大地でした。

ホクレン オリジナルアニメーション
from North Field
episode 2
『リョータとポー』

監督 堀川優子 / 脚本 田中淳一 / キャラクター原案 結城信輝 / キャラクターデザイン 西前祐介 / 美術監督 蝶谷祥平 / アニメーション制作 テレコム・アニメーションフィルム / 制作 ロボット

「つくる人を幸せに、食べる人を笑顔に」

ホクレンが創立100周年を機に掲げた新しいコーポレートメッセージです。

このメッセージに込めた想いを伝えるため、

北海道を舞台にしたアニメーションをつくりました。

牛乳が苦手な男の子と牛のぬいぐるみの、秘密の大冒険、どうぞご覧ください。



特設サイトにて公開中



つくる人を幸せに、食べる人を笑顔に

